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鷺沼町会 令和４年度 総会議事録 

 

1. 日 時：令和４年５月２１日（土曜日）１４時から１５時３０分 

2. 場 所：鷺沼小学校 体育館 

3. 出席人数：５０名 

4. 開会挨拶挨：小森 副会長から開会の挨拶 

5. 会長挨拶 ：持田和夫会長から挨拶 

6. 議長選出 ：会長の総会開催宣言後、司会/山田企画担当理事が恒川副会長 

を議長に推薦。参加者に諮った。拍手をもって恒川副会長を議

長に指名。 

議長は挨拶後、議題審議にはいった。 

（議題最後に“その他”として報告をする内容を説明。） 

・鷺沼駅前周辺再編整備ついて 

 

7. 議 案 

第１号議案「令和３年度鷺沼町会事業報告」 

第２号議案「令和３年度鷺沼町会及び鷺沼會舘決算報告」 

第３号議案「令和４年度鷺沼町会事業計画(案)」 

第４号議案「令和４年度鷺沼町会及び鷺沼會舘収支予算(案)」 

第５号議案「役員改選」 

その他 

 

8. 議 事 

 

第１号議案「令和３年度鷺沼町会事業報告」 

 

第１号議案について、山田企画担当理事から資料「令和３年度事業計

画報告」により要点を説明。議長が意見を求めた。 

 

★議長が特に意見がないことを確認、拍手を持って採決を行った。 

議案は原案通り承認された。 

 

 

第２号議案「令和３年度鷺沼町会及び鷺沼會舘決算報告」 

 

第２号議案について、林 総務兼会計から資料「令和３年度鷺沼町会

及び鷺沼會舘決算報告」により詳細を説明、続いて会計監事 塩川、神

谷がその内容が適正かつ正確であることを報告。議長が意見を求めた。 

 

★議長が特に意見がないことを確認、拍手を持って採決を行った。 

議案は原案通り承認された。 
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第３号議案「令和４年度鷺沼町会事業計画（案）審議」 

 

第３号議案について山田企画担当理事から別紙資料「令和４年度事業

計画（案）」により要点を説明。これについて議長が意見を求めた。 

 

★議長が特に意見がないことを確認、拍手を持って採決を行った。 

議案は原案通り承認された。 

 

 

第４号議案「令和４年度鷺沼町会及び鷺沼會舘収支予算（案）審議」 

 

第４号議案について林 総務兼会計から資料「令和４年度鷺沼町会及

び鷺沼會舘収支予算（案）」により詳細を説明。これについて議長が意

見を求めた。 

 

質疑：鷺沼會舘利用開始はいつから？ 

回答：6 月 1日から人数上限 20名で利用再開に向けて準備中です。 

 

質疑：婦人部、交通安全の令和 4年予算が“０”となっている理由は？ 

回答：令和 3年度は活動がなく支出がなかったため。 

 

質疑：鷺沼會舘はどこの所有物ですか？ 

   資産管理はどのようになっていますか？ 

回答：鷺沼會舘は町会資産ではありません。川崎市自治財団へ寄付して

います。 

   税金は発生しません。使用権は町会にあり、収入については 

   すべて町会管理となっています。 

 

★議長が他に意見のないことを確認、拍手を持って採決を行った。 

 議案は原案通り承認された。 

 

 

第５号議案「役員改選について」 

 

第５号議案について山田企画担当理事から資料「令和４，５年度鷺沼

町会役員」により説明。これについて議長が意見を求めた。 

 

★議長が特に意見がないことを確認、拍手を持って採決を行った。 

議案は原案通り承認された。 
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その他 

・資料「2022年度鷺沼町会防災倉庫」について説明。 

 

※議題審議、その他報告終了にともない議長解任 

 

9. 閉   会 

すべての議題審議が終了したので河野副会長が閉会を宣言した。 

 

☆司会進行：山田 桂 

☆議事作成：迫  正美 



 

4/4 

 

 

 ・鷺沼駅前周辺再編整備ついて恒川副会長から報告 

○スケジュールは 2年遅れとなっています。 

○高層マンション 2棟建設予定 

○フレル前の道路はなくなります。 

 

鷺沼駅周辺地区のまちづくり（川崎市サイト） 

http://www.city.kawasaki.jp/500/page/0000096236.html 

 

  Q：タワーマンションが建設され人口が増えると思われ、それに対する 

対応は何か考えているのですか？ 

  A：特に検討はしていません。状況を見ながらの対応だと思います。 

  Q：どこが対応するのですか、川崎市ですか？ 

    子どもが増えた場合など小学校を新設など検討するのですか？ 

  A：小学校生徒が増えるとなった場合は川崎市と協力して対応します。 

  Q：2年遅れているとのことですが、全体の計画など住民に開示が 

必要ではないか？ 

  A：夏ころまでにはコロナ過における対応など含めた修正計画案が 

作成される見込みです。 

  

 ・退任の方へ感謝状、記念品授与 

   ○溝尾 雅夫さん （副会長：防災・運動会担当、スポーツ推進委員 ） 

   ○角田 忠久さん （商店会支部長、防犯部長） 

     長い間町会活動に従事頂き感謝いたします。 

ありがとうございました。 

 

 ・回覧に関する説明（持田会長） 

   ○県たより、市政たより等の配布について支部長へ説明。 

区の方針で一時的に業者による配布となったが、この度、前通りに町

会に配布料補助を支給しての町会での配布可能となったので皆さんの

理解の基で進めたい。 

http://www.city.kawasaki.jp/500/page/0000096236.html

